



#DESCARTANRUPTURAMORENA-PT-PVEM

Avanzan acuerdos por reforma electoral

GOBERNACIÓN ENCABEZA EL DIÁLOGO

POR CINTHYA STETTIN
Y ALMAQUIO GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La negociación política para la iniciativa de reforma electoral "va bien" y se encuentra en manos de la Secretaría de Gobernación, encabezada por Rosa Icela Rodríguez, con la participación de Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México.

Así lo señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política (Juco-po), **Ricardo Monreal**, quien dijo que en las últimas dos semanas ha habido reuniones frecuentes en torno a este tema.

En conferencia, el legislador reveló que ayer sostuvo comunicación telefónica con

APORTAN
FUERZA

36

Diputados pertenecen al Partido del Trabajo en San Lázaro.

62

Legisladores tiene el PVEM en la Cámara baja.

la titular de Gobernación, quien le transmitió optimismo sobre los acuerdos.

"La oí muy optimista hoy por la mañana que conversamos telefónicamente y me alegra mucho porque me contagió su optimismo y me dice que van bien las cosas", apuntó.

Precisó que el plazo para la presentación de la iniciativa es en febrero, aunque posiblemente no en la segunda semana como lo había comentado.

Aprovechó para negar las versiones que señalan que se encuentra elaborando una propuesta alterna desde la Cámara de Diputados.

Monreal insistió también en que "no hay ninguna posibilidad de ruptura" con el PT y Verde, incluso, manifestó que sin ellos no hay forma de aprobar reforma electoral alguna.

"Lo que vayamos a consensuar es lo que vamos a presentar aquí en el Congreso. Yo atiendo la matemática parlamentaria. Si no tenemos al PT y al Verde, no tenemos reforma constitucional", dejó en claro.

...Y REFRENDEAN LEALTAD

Por su parte, el grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, refrendó su apoyo total a la presidenta Claudia Sheinbaum y al movimiento de la Cuarta Transformación con la alianza legislativa de Sigamos Haciendo Historia.

Previo al inicio del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, el próximo domingo, los diputados federales encabezados por Reginaldo Sandoval, reiteraron su compromiso indeclinable de seguir siendo un factor de unidad y cohesión dentro de la coalición

Dijo que están convencidos de que solo con unidad, lealtad y claridad política es posible consolidar la transformación profunda que demanda el pueblo de México.

Afirmaron que asumen con responsabilidad histórica su papel dentro del movimiento, entendiendo que la pluralidad y el debate fortalecen, pero que la división solo beneficia a quienes apuestan por el retroceso. ■

**1****ACTIVIDAD
DEL DÍA**

- Celebraron los 10 años de la implementación del Sistema Penal Acusatorio con un foro.

2

- Buscan enriquecer la agenda parlamentaria con la visión de académicos y litigantes.

3

- Lo inauguró el diputado de Morena, Sergio Mayer, e invitó escuchar todas las voces especializadas.

4

- Se puso sobre la mesa la revisión de la figura de la extradición y la administración de la justicia.



FOTO: ESPECIAL